



Gemeinderätin/ Gemeinderat gesucht per sofort

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner

Aufgrund einer unerwartet hohen, beruflichen Zusatzbelastung, hat sich unsere neu gewählte Gemeinderätin Marina Kälin dazu entschlossen, per sofort zu demissionieren. Es ist ihr leider nicht mehr möglich, die Aufgaben, Pflichten und Termine als Gemeinderätin wahr zu nehmen. Wir bedauern aber verstehen ihren Entscheid und danken Marina vor allem herzlich für ihre Offenheit.

Damit am nächsten Abstimmungstermin vom 24. November 2024 das neue Mitglied von den Einwohnerinnen und Einwohner gewählt werden kann, sind wir nun **DRINGEND!!!** auf der Suche nach einer neuen Kandidatin/ einem neuen Kandidaten

**für das Amt als Gemeinderätin/ Gemeinderat
für die Legislaturperiode vom 1. Januar 2025 bis 30. Juni 2028.**

Interessenten dürfen sich für mehr Informationen gerne direkt bei Gemeinderatspräsident Rainer Feldmeier, unter T 062 299 07 67 oder rainer.feldmeier@haefelfingen.ch melden.

Wir hoffen fest, dieses spannende und wichtige Amt für das Wohlergehen unseres Dorfes und der Bevölkerung baldmöglichst wieder besetzen zu können.

Freundliche Grüsse

DER GEMEINDERAT UND
DIE GEMEINDEVERWALTUNG HÄFELFINGEN